

せせらぎ通信

令和5年度 1月号

椎葉村立大河内小学校だより



3学期が始まりました。

1月9日(火)は、第3学期の始業の日でした。この日は、1時間目に図書室で始業式を行い、その中で2年生の道香さん、4年生の結斗さん、5年生の遥翔さんが代表として3学期や今年の目標を発表しました。3学期は、1学期や2学期よりも短く53日しかありません。(6年生は、さらに1日少なく52日です。)校長の話では、「目標を立てる際には、より具体的な目標を立てることが達成への近道であること」「3学期は、今の学年のまとめと次の学年の準備をしなければいけないこと」を話しました。

1番短い学期ですが、1番重要な3学期です。子どもたちの力をできるだけ高め、笑顔で今年度を終えることができるように職員一丸となって指導していきます。今学期もご協力よろしくお願いたします。



3学期のほうふ

4年 岩崎結斗(いわさき ゆいと)

冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。3学期は、学習発表会や卒業式などの行事があります。今年は、5年生になるので、3学期は5年生になるじゅんぴをしたいと思います。そこで、次の2つのことを意識して生活したいと思います。

1つ目は、算数の学習で簡単なミスをへらすことです。テストや宿題で、簡単な計算ミスをしてしまうことが多かったからです。3学期は、見直しをするくせを付けて、ミスをへらしていきたいです。

2つ目は、下学年のお手本となる行動をすることです。給食当番やそうじのときに、やり方をやさしく教えてあげたいです。また、体育のときに、道具のじゅんぴを進んで行ったり、すばやく行動したりしたいです。

3学期は、短い学期ですが、この2つのことを意識して、生活していきたいです。



給食感謝集会

1月17日(水)と18日(木)に日頃給食でお世話になっている方々を招いて「給食感謝集会」を行いました。17日には、給食で使うお米やほうれん草を納めていただいている栄さん、一光さん、賢二さん、浩士さんを、18日には、給食を調理してくださる里美さん、豊香さんを招いての交流給食と感謝集会でした。交流給食では、いつもより緊張して食べていた子どもたちでしたが、感謝集会では、生産者さんや調理師さんに次々に質問していました。「みんなが笑顔で残さず食べてくれることが1番うれしい。」というお話は、きっと子どもたちの心にも響いたと思います。毎日の給食は、生産者さんや調理師さんの他にも、栄養士さん、中村牧場さん、長田パンさん、Aコープさん、八菜館さん、学校給食会さん、そして食材を運搬してくださる方々のお陰で、毎日決まった時間においしくいただくことができます。これらのすべての方々への感謝の気持ちをもって食べるように、これからも給食指導に当たっていききたいと思います。

給食に携わるみなさん、毎日本当にありがとうございます。



市町村対抗駅伝競走大会で快走

1月8日(月)に宮崎市で開催された「第14回宮崎縣市町村対抗駅伝競走大会」において、5年生の椎葉充希さんと椎葉遥翔さんが快走しました。代表候補ランナーとして選出された2人は、11月・12月と他の候補ランナーと練習を重ね、1区と11区の選手に選ばれました。そして、この日、椎葉村の代表選手として大舞台上で走ることができました。

充希さんが走った第1区(1.7Km)は、宮崎県庁前のクス並木からのスタートで、県知事さんや各市町村ののぼりを持った方々から大きな声援を受けながらのスタートでした。背の高い6年生に負けない力強い走りでした。遥翔さんが走った第11区(1.4Km)は、社会人からもらったすきをアンカーの高校生に渡す大切な区間でしたが、終始リラックスした表情で、練習の成果を見事に発揮しました。

2人の活躍もあって、椎葉村チームは昨年のタイムを14分以上縮め、躍進賞の「走姿顕心(そうしけんしん)賞」を獲得しました。見事な走りを見せた2人は5年生ですので、来年度以降にも期待できます。



届きました！大谷選手からのプレゼント



とうとう届きました！「野球しようぜ。」のメッセージカードとともに大谷翔平選手がプレゼントしてくれたグローブ3個！！

1月19日(金)朝に、メジャーリーガーの大谷翔平選手が全国に約2万あるすべての小学校にプレゼントする野球グローブが、大河内小学校にも届きました。昨年暮れから、他県や県内の各市に届いたというニュースを見たり、聞いたりしていた子どもたちは、「まだですか？」「本当に来るんですか？」と心配したり、「椎葉村には来ないんじゃないですか？」と半ばあきらめムードだったりした子どもたちでしたが、本当に届いてびっくり。6年生が開封した後、みんなで触りまくりました。実は、このグローブが届く前、「ミーティングタイム」の時間に「大谷グローブをどう使うか？」という議題で話し合っていました。話し合いでは、「しばらく飾っておいた方がよいのでは？」という慎重論もありましたが、「大谷選手は使ってもらった方が喜ぶと思います。」の意見で、6年生から順番に大切に使うように決めました。

右利き用2個と左利き用1個、合計3個のグローブは、玄関から見える位置に展示しました。子どもたちが使い終わったら、その場所に置いておきます。夢のメジャーリーガーからのプレゼントです。保護者の皆さん、大河内地区の皆さん、学校にお越しの際には、ぜひ手に取って見てみてください。



主な行事(予定)

- 2日(金) 発表会練習④
- 5日(月) 委員会活動
- 8日(木) 発表会練習⑤
- 9日(金) どきどき集会 漢字検定
- 14日(水) ノーメディアデー
- 15日(木) きずな交流学習(宮大附属小)



- 16日(金) 発表会予行練習
- 18日(日) 生涯学習フェスティバル
- 20日(火) 学校運営協議会
- 22日(木) 発表会練習⑥ 発表会準備
- 25日(日) 学習発表会 家庭教育学級閉級式
- 26日(月) 振替休業日

